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Эта книга расскажет вам о необычном опыте человека, сумевшего достичь высот
в общении с миром, людьми и высшими силами. Он научился исполнять любые
желания, даже те, что казались несбыточными, овладел искусством привлекать
к себе внимание и притягивать сердца окружающих.

Жизнь не раз испытывала этого человека – предательством, подлостями,
тяжкими невзгодами гражданской войны и страшным диагнозом, ошибочно
поставленным врачами. Этот человек – женщина, нежная, впечатлительная, но
умеющая постоять за себя. Пройдя нелёгкий путь, она научилась принимать
жизнь такой, какая она есть.

Невзирая на разные обстоятельства, которые преподносит жизнь, эта женщина
неустанно повторяет одно волшебное правило и учит ему других людей.
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Благодарю!

Эта книга расскажет вам о необычном опыте человека, сумевшего достичь высот
в общении с миром, людьми и высшими силами. Он научился исполнять любые
желания, даже те, что казались несбыточными, овладел искусством привлекать
к себе внимание и притягивать сердца окружающих.

Жизнь не раз испытывала этого человека – предательствами, подлостями,
тяжкими невзгодами гражданской войны и страшным диагнозом, ошибочно
поставленным врачами. Этот человек – женщина, нежная, впечатлительная, но
умеющая постоять за себя. Пройдя нелёгкий путь, она научилась принимать
жизнь такой, какая она есть.

Невзирая на разные обстоятельства, которые преподносит жизнь, эта женщина
неустанно повторяет одно волшебное правило и учит ему других людей. А
правило совсем простое:

ЖИЗНЬ ПРЕКРАСНА. Жизнь – это чудо!..

От автора



Я хочу выразить глубочайшую благодарность и признательность всем, кто вошёл
в мою жизнь, наполнив её смыслом и светом. Всем родным и близким людям, а
также каждому, кто подарил мне вдохновение и оставил в моей душе
благодатный след.

Книга посвящается моему любимому мужу. Благодарю тебя за то, что ты есть. Я
с тобой – самая счастливая женщина на свете.

А вместо эпиграфа я поставлю семь коротких фраз – семь ступенек к счастью:

Здесь и сейчас – Радуйся.

Здесь и сейчас – Благодари.

Здесь и сейчас – Принимай.

Здесь и сейчас – Живи.

Здесь и сейчас – Люби.

Здесь и сейчас – Твори добро.

Здесь и сейчас – Начни действовать.

Мои дорогие читатели, я рада приветствовать вас на страницах этой доброй
книги. Меня зовут Алина. Я – тренер-практик по духовному и личностному
развитию, эксперт по позитивному мышлению и исполнению желаний. Моя книга
представляет лишь малую часть знаний и практик, которые помогли мне
улучшить собственную жизнь, сделали её осознанной, наполненной гармонией и
любовью.



То, что на первый взгляд может показаться обычным и само собой
разумеющимся, хранит в себе настоящие сокровища. Они помогут взглянуть на
мир иначе. Жизнь достаточно проста, но мы сами постоянно усложняем её
надуманными проблемами. Именно поэтому я собираюсь показать вам простой
путь к истине и свету. Я расскажу вам о том, что помогло не только мне, но и
миллионам других людей на нашей планете добиться физического здоровья,
душевной гармонии, финансового благополучия, любви и общественного
признания.

Эта книга – часть моей души. Верю, что она станет для вас эликсиром лёгкости,
добра, любви и согласия. Я постараюсь передать вам всё своё вдохновение,
радость и эмоциональный подъём, который я вложила в каждую строчку книги.
Мои чудодейственные практики и рекомендации действуют словно программа
детокс. Они очистят ваше сознание, сделают его ясным и открытым всем
радостям мира.

Я не стану здесь рассказывать о «чёрных дырах», употреблять сложные термины
и формулировки. О «горизонте событий» можно рассказать простым и
доступным языком. Я старалась излагать свои идеи легко и понятно, так, чтобы
они легли на сердце и сознание каждого читателя. Пусть чтение и применение
всех методик и законов, описанных в книге, доставит вам радость и принесёт
достойные плоды. В цепочке лёгких и понятных фраз, из которых я строю
предложения, скрыта магическая подборка СЛОВ. Читая их, вы автоматически
программируете себя на успех и процветание. А дальше остаётся только
следовать моим рекомендациям.

Всё, что радует и вдохновляет вас, притягивает ещё больше позитивных
событий в вашу жизнь. Так же и с негативными эмоциями: думая отрицательно и
произнося плохие слова, человек тормозит собственное продвижение к цели. Я
уж не говорю о деструктивных поступках, которые отбрасывают все начинания
на шаг назад, замедляя процесс исполнения наших желаний.

Сила мысли и сила слова работают в этой книге созвучно и соразмерно. Для
вашего движения к просветлению эти сверхсильные энергии всегда должны
быть неразделимым дуэтом. Чудеса есть, и они случаются с нами, когда мы
открываем свои сердца и доверяем Богу. Распахните же дверцу в своё сердце и
впустите в него любовь! Пусть по вашим венам течёт энергия радости и
благодати!



Ещё два года назад я не знала, в какой круговорот событий мне доведётся
попасть. Я всегда считала себя достаточно грамотной и осведомлённой в
психологических и эзотерических штучках. Но, видимо, не учла некоторых очень
важных законов Вселенной. Слегка заигравшись волшебными техниками
исполнения желаний, я забыла об истинных ценностях человеческой природы.
Но вскоре жизнь начала открывать их для меня.

Пройдя через многие подводные камни, эмоциональные бури, водопады
сомнений и неуверенности в себе, не раз споткнувшись и упав, я открыла для
себя множество захватывающих истин и законов Вселенной. Они помогли мне
добиться наилучших результатов во всём, что было для меня чрезвычайно
важно. Я писала эту книгу для вас, как для себя самой, – для всех
доброжелательных и светлых душ, мечтающих жить в гармонии и любви.

Глава 1

Твой путь к источнику начинается сейчас

Человек должен не просто владеть знанием, но и действовать в соответствии с
ним. Иначе знания превратятся в подобие захламлённого шкафа, принося не
пользу, а один лишь вред.

Пришло время поверить в свои силы! Дорогие мои, я прекрасно понимаю, что
вера не может возникнуть внезапно, словно по мановению волшебной палочки.
Чтобы всей душой испытывать это божественное чувство, нужны время,
постоянные практики и искреннее желание обрести веру.

В августе 2020 года планета Земля перешла в новое измерение. Я думаю, многие
из вас уже заметили, что в последнее время наши мысли и высказанные вслух
слова реализуются гораздо быстрее, чем прежде. Всё дело в новых энергиях,
пришедших на нашу планету. Они мгновенно передают идеи в ноосферу – сферу
разума, где пересекаются мысли всех людей, живущих на планете.



Возможно, человеку, далёкому от духовных учений, покажется, что я
рассказываю какие-то сказки или мистические истории. Но только не вам, мои
дорогие читатели! Если вы держите в руках мою книгу о силе мысли и
исполнении желаний, значит, вы верите в мощь человеческого разума. А вера –
это уже половина успеха!

Будучи ребёнком, я думала, что стоит мне выйти из комнаты, как все мои куклы
и другие игрушки оживают… Современные мультфильмы (например, знаменитая
«История игрушек») подтверждают, что практически все дети рассуждают так
же. Но, становясь взрослыми, мы выталкиваем из своего сознания всё, что
кажется «невероятным», «волшебным», «сказочным». Наш духовный мир
становится очень маленьким и бедным, без ярких фантазий. Если же взрослому
человеку удаётся сохранить в себе незамутнённое детское сознание, его мечты
будут воплощаться в реальность.

Сознание человека – великая тайна, до сих пор полностью не открытая. Человек
– самый сложный механизм на планете. В прежние времена люди понятия не
имели о великой силе, живущей внутри нас. Мудрецы пытались разгадать тайны
мироздания при помощи логики, разума, а также следуя своей интуиции и
голосу сердца. Но те крупицы знаний, которые удалось раздобыть, хранились в
секрете и были доступны лишь избранным.

Завеса тайны слегка приоткрылась лишь сейчас. Мы начинаем по-настоящему
понимать механизмы мыслей, эмоций, желаний. Настало время воспользоваться
секретными знаниями и обратить взор внутрь своей Вселенной.

Цель этой книги – показать, насколько важно быть позитивно настроенным
человеком и во всём видеть хорошее. Возможно, вы не могли начать
действовать, потому что вам не хватало именно этих идей. Я убеждена, что
нужно использовать любую возможность, чтобы пробудить человека от
ментального сна. Сделав это во благо своей души, вы сможете помочь
пробудиться и другим людям, нуждающимся в этом.

Каждое слово, каждое предложение в этой книге посвящены любви,
благодарности и прощению. Эти три великие силы спасли мою душу и вывели её
на абсолютно новый уровень сознания.



Только позитив и любовь могут спасти мир! И они действительно его спасут. Уже
много лет я изучаю тайные знания эзотерики, её разнообразные направления и
не перестаю удивляться сложности и многомерности нашего мира. Моё
любопытство в познании нового всегда ненасытно и неутомимо. Я уверена, что
вы, мои прекрасные читатели, – точно такие же.

Даже тем, кто привык оценивать жизнь аналитически, иногда нужно просто
поверить, без научных доказательств и глубоких изысканий. Кстати, люди-
интеллектуалы больше других нуждаются в наставниках, поддержке и любви
окружающих.

Неважно, сколько у вас денег в кармане или на банковском счёту. Я знаю много
богатых людей, а также тех, кто постоянно сталкивается с финансовыми
трудностями. И богатые, и бедные бывают глубоко несчастными и духовно
опустошёнными. Работа мечты, денежное благополучие, идеальные отношения –
это лишь обстоятельства. Счастье человека не зависит от них, оно самоценно.

То, что сегодня кажется солидной материальной ценностью, завтра может
потерять свою актуальность. И только питая свою душу идеями, о которых
пойдёт речь в книге, вы сможете достичь невероятных высот на духовном и
материальном уровне – одним словом, достичь ГАРМОНИИ.

Вы же этого хотите, дорогие мои? Именно гармония души и тела способна
перенести нас на новый уровень во всех начинаниях.

Моя книга говорит о простых истинах – любви, прощении, благодарности. Они
необходимы всем людям, независимо от их достатка. Да, я обязательно затрону
темы о силах, живущих внутри вас, расскажу о могучих способностях нашего
сознания. Это поможет нам перейти к самому сокровенному, великому знанию,
которое разрушит заржавевшие замки ваших устаревших, навязанных кем-то
стереотипов.

Неважно, каков ваш социальный и имущественный статус. Главное – познать
истину, доказывающую, что все люди в этом мире значимы и равны.

Если вы, мой дорогой читатель, уже многого добились в жизни или же вам
только предстоит это сделать, знайте: эти истины помогут вам стать осознаннее
и счастливее на любом этапе вашего развития.



Мои милые читатели, для начала вам нужно определить, чего вы желаете
искренне, всей душой. Чтобы желание сбылось, необходимо познать себя и
очистить свой разум. И я постараюсь помочь вам в этом.

Как-то мне довелось общаться с женщиной, которая была в восторге от моей
жизни. Она считала, что я – пример понастоящему счастливого человека. Я
сказала ей, что работала над этим очень много лет и что она может добиться
такого же результата.

После этого разговора я дала ей задание – прийти домой и написать в тетрадке,
чего она реально хочет, о чём мечтает. Через несколько дней мы встретились, и
она сказала: «Знаешь, Алина, я прежде и не думала, что это так сложно –
понять, чего действительно хочет моя душа».

Этот пример показывает, что люди зачастую сами не знают своих истинных
желаний, жизненных целей, стремлений. Мечтаний типа «Хочу богатства и
любви» недостаточно, чтобы Вселенная приняла заказ на исполнение. Задумать
настоящее желание очень сложно. Это происходит потому, что мы живем
целями, навязанными извне – обществом, родителями, друзьями. Наше сознание
спит глубоким сном, не постигая настоящего смысла человеческой жизни.

Я хочу научить вас чувствовать жизнь. Желаю показать путь добра и изобилия,
чтобы вы стали той искрой, тем светом, который озарит вашу собственную
жизнь и жизни людей, которых вы любите. Мне есть чем поделиться с вами в
этот важный для человечества переход в высокочастотные вибрации любви.

Несмотря на тяжёлые события нашего времени, мир постепенно меняется в
лучшую сторону. И наш долг – ускорить эти изменения. Начинать, конечно же,
нужно с самих себя. Только наполнив себя счастьем, вы сумеете передать его в
мир. Я искренне верю, что эта волшебная книжечка поможет вам реализовать
свои чистые намерения и оставит в ваших сердцах тёплый отпечаток моей
любви.

Волшебство новых энергий



Верите ли вы в то, что выходит далеко за рамки привычного мировоззрения, –
например, в волшебство, светлых покровителей-ангелов, тонкие миры? Если да,
то эта книга – для вас!

Меньше всего я хотела бы поучать или навязывать вам своё мнение. Вы, мои
дорогие читатели, уже достаточно мудры и опытны. Но, согласитесь, умному
человеку всегда есть о чём поразмыслить и куда расти. Я могу помочь в
улучшении вашей жизни, потому что знаю, как это сделать.

Информация, собранная в этой книге, основана на научных и эзотерических
исследованиях и экспериментах, а также проверена на моём личном опыте.
Практики и аффирмации, которыми я поделюсь, прошли испытание временем,
поэтому я беру на себя ответственность говорить об их эффективности. Всё, о
чём вы прочитаете, я использую на практике каждый день. Эта книга – опыт
моей души.

В некоторых главах вы найдёте главные откровения, перевернувшие вверх дном
мои прежние представления о счастливой жизни. Дорогие мои, я хочу
поделиться силой, которая помогла реализовать самые заветные мечты –
встретить любимого человека и найти себя. Я не открою для вас Америку, но
научу творить настоящие чудеса.

Да, здесь я обнажаю свою душу. И делаю это с чистым намерением, потому что
моя миссия – подсказать вам путь. Пойдя по нему, вы обретёте истинное знание,
которое впоследствии станет катализатором вашего глубокого пробуждения.

Эта книга – не обучающее пособие. Но она имеет чёткую цель – усилить вашу
веру в себя. Она поможет НАЧАТЬ действовать, двинуться вперёд к новой,
лучшей жизни. Всё, о чём я пишу, основано на законах веры и любви. Я считаю
эти два слова поистине волшебными. Они окутают вас божественной силой и
дадут стимулы для развития скрытых способностей. Вы божественны – и
поэтому достойны всего самого прекрасного!

Сила любви, которую я испытывала, работая над книгой, открывала мне давно
приобретенные знания по-новому. События, которые остались неразгаданными в
прошлом, перешли в настоящее время уже в новом, ясном понимании.



Возможно, и вы найдёте здесь ответы на давно забытые вопросы. Я поделюсь с
вами своим сокровенным опытом, полученным в непростых жизненных
ситуациях. Расскажу об уроках судьбы, пройдя которые я добилась всего, о чём
мечтала. Я подробно опишу, как до сих пор продолжаю совершенствовать свои
навыки.

Я верю, что все ваши мечты сбудутся самым наилучшим образом – во благо вам и
всему миру.

Я люблю вас!

Глава 2

Моя история

Росла я в обычной семье. Моё детство протекало в Харькове, в маленьком
частном домике, построенном моим прадедом в 40-е годы, сразу после Второй
мировой войны. Когда мне было пять лет, мои родители развелись. Мама тяжело
и болезненно переживала этот период. Помню, как грустно мне было смотреть в
её заплаканное лицо, когда она повторяла: «Всё хорошо, не волнуйся,
доченька».

Мама работала на двух, а бывало, и на трёх работах, чтобы дать мне всё
необходимое. Она учила меня с самых ранних лет ценить всё, что у меня есть, и
благодарить за это Бога.

Я была очень загадочным и наблюдательным ребёнком. Знакомые иногда
называли меня одарённой девочкой, но я не понимала, почему они так считают.

Вероятно, потому, что я чувствовала людей и их настроение, ощущала
энергетику помещений и предметов. Моё слово с детства обладало силой.



Особенно чутко я относилась к словам, которые произносили мои родители. Если
какие-то выражения не нравились мне, я испытывала глубокое волнение и
тревогу. Так и хотелось воскликнуть: «Пожалуйста, не говорите так! Это плохо».
Но я молчала, потому что всё равно не смогла бы объяснить, чем же это плохо.
Слова совсем не были ругательными или матерными, которые присутствуют в
лексиконе многих людей. Они просто несли негативные установки,
направленные на себя или на других людей. Я не понимала, почему я это
чувствую. Собственная внутренняя реакция пугала меня, вызывая странные
импульсы и вспышки в моём детском подсознании.

После таких всплесков волнующих эмоций я часто замыкалась в себе и
некоторое время хранила молчание. Иногда во сне или во время обычных
детских игр у меня бывали видения собственного будущего. В основном они
казались добрыми, но иногда словно предупреждали о чём-то. Тогда я не знала,
как их расшифровывать, и считала игрой воображения.

Годам к восьми-девяти я завела себе блокнотик нежно-розового цвета с
изображением сказочного единорога. Он служил мне для записи разных
интересных вещей, случившихся со мной в течение дня. Там же я записывала
свои мечты и желания.

Тогда я и представить не могла, что играю в ОЧЕНЬ СЕРЬЁЗНУЮ игру под
названием МАГИЯ СЛОВ И МЫСЛЕЙ. Примерно в это время в моём воображении
жила маленькая волшебная фея, размером со сказочную Дюймовочку. Как все
дети, которые любят придумывать таинственные фантастические миры, я
играла с этим чудесным персонажем.

Однажды маленькая фея мне приснилась. Я очень хорошо запомнила этот
удивительный сон. Рядом с феей стояли два мило улыбающихся ангела. Они
ласково гладили меня по голове, а фея протягивала мне некий светящийся
сгусток белой энергии. На вид это была точь-в-точь уменьшенная копия
небесной звезды. Фея настойчиво произнесла: «Возьми, это тебе пригодится». Я
с радостью и невероятно светлым чувством любви приняла её подарок. Каково
же было моё огорчение, когда я проснулась и поняла, что просто видела сон. Но
после этого видения жизнь начала открываться мне в другом свете, а
способность чувствовать энергии усилилась.

И самое интересное, что эта фантастическая благодетельница действительно
обладала магическими способностями. Бывало, мама долго не могла найти



какую-нибудь вещь и просила меня:

«Доченька, давай поищем вместе». Лазание по шкафам и ящикам казалось мне
увлекательной игрой.

Я мысленно призывала свою фею, и мы начинали искать вместе. Не знаю, как это
получалось, но сила, которой я наделила мою воображаемую подругу-фею,
всегда приводила меня к нужному месту, и я отыскивала потерянную вещицу.
Мама всегда удивлялась, как у меня это выходит. Когда я стала взрослой,
способности чувствовать и находить потерянные вещи только усилились.

Чем больше я взрослела, тем больше развивались мои интуитивные способности.
И вопросов в голове рождалось всё больше и больше, но ответов на них я пока
не знала.

Годам к двенадцати у меня начал проявляться интерес к искусству. Родители
мечтали, чтобы я изучала медицину. Но мне хотелось связать свою жизнь с
индустрией красоты и моды. К моим пятнадцати годам мама уже понимала, что
нет смысла переламывать мои наклонности. Мы начали вместе искать
подходящий для меня вуз.

В то время у меня была мечта – стать такой же талантливой и известной, как
Долорес Кондрашова. Эта женщина ясно видела свою цель и не боялась никаких
препятствий. Благодаря этому она стала профессионалом номер один в своём
деле и не раз завоёвывала титул чемпионки мира по парикмахерскому
искусству. Я хотела стать такой, как она. Сомнений на этот счёт у меня не было.

Необычная способность чувствовать энергии передалась мне от бабушки. Она
владела даром ясновидения и иногда предсказывала людям будущее. Бывало,
бабушка брала мою руку и с удовольствием говорила, что меня ждёт прекрасная
и счастливая жизнь. Она утверждала, что мне обязательно нужно развивать
свои способности и таланты.

Становясь старше, я всё больше стремилась получить ответы на вопросы,
касающиеся моего восприятия окружающего мира. Бабушка учила, что я должна
нести людям лучики радости и счастья. Она была уверена, что в этом и состоит
моё жизненное предназначение. И солнышко моей души вскоре начало освещать
для меня путь.



Судьбоносное утро

Это было солнечное октябрьское утро. Стояла золотая пора, которую так часто
воспевал Пушкин. В воздухе витал горьковатый, волнующий запах осенней
листвы. Я тогда училась в девятом классе. Накануне мы с подружкой
договорились пораньше встретиться, чтобы вместе идти в школу.

В назначенное место я пришла первой и, ожидая подругу, задумалась. Я
полностью ушла в себя, слушая безмятежную утреннюю тишину. Наверное, так
бывает у всех – витаешь в облаках и в мыслях ничего нет… И в этот самый
момент мимо меня медленно прошли две девушки. У обеих на лицах светились
таинственные улыбки, а глаза сияли каким-то необычным светом.

Одна девушка сказала другой: «Лиза, я знаю на сто процентов: наши мысли
материальны, мы можем исполнить любую свою мечту». Я вслушалась в их
разговор и, словно заворожённая, пошла вслед за ними. Девушки начали
отдаляться и как будто растворились в лучах золотого солнечного света.

Я вдруг почувствовала прилив необычайно мощной энергии и радости. В лицо
подул тёплый ветерок. По моим губам скользнула улыбка, а в животе словно
запорхали бабочки. Мной овладело странное ощущение – будто у меня за спиной
выросли крылья. В голове зазвучала тихая мелодия.

Это был самый первый звоночек. С того момента я каждый день всё сильнее
ощущала, что в нашей жизни есть некая волшебная тайна. Не понимая ещё, как
она работает, я была твёрдо уверена, что ответ обязательно придёт. После этого
случая у меня появились новые вопросы. Как работать с мыслями? Как
правильно мечтать, чтобы желания сбывались?

Какое-то время я просто плыла по течению, но всей душой верила, что найду
ответ. Время шло, я отпустила мысли на эту тему. Прошла пара лет, и новые
события заставили меня вспомнить о вопросах, оставшихся без ответа.

СМС и маленькая книжка



Когда мне исполнилось 17 лет, я отправилась учиться в Донецк. Там я поступила
в академию, о которой мечтала, на специальность «модельер-парикмахер». В
группе меня выбрали старостой. Уже тогда люди начали чувствовать мою силу в
наставничестве. Это усилило мою уверенность в себе.

Я с огромным удовольствием училась и выполняла обязанности старосты.
Преподаватели часто ставили мои учебные проекты в пример другим студентам,
что мотивировало меня продвигаться дальше.

На первом курсе у меня появился парень. Его звали Михаил, и он был старше
меня на 11 лет. Работал он старшим следователем в районной прокуратуре.
Брутальная профессия и обаяние Михаила покорили меня. К тому же он умел
красиво ухаживать. Я влюбилась по уши и всерьёз считала Михаила любовью
всей своей жизни. Впрочем, такие мысли бывают у многих молоденьких
девушек.

Это была моя первая любовь… Мы встречались, всё свободное время проводили
вместе. Мои мысли и чувства поделились между возлюбленным и учёбой.

Вскоре я переехала жить к Михаилу. На первый взгляд, отношения развивались
идеально, если бы не одно «но». На каникулах я решила съездить в свой родной
город, навестить маму, а Миша остался дома. Он проводил меня до автобуса, и я
отправилась в путь. Всю дорогу я размышляла об учёбе и планах на будущее, о
том, как реализовать себя в профессиональной сфере.

У меня были грандиозные мечты и планы на будущее. Хотелось стать не просто
хорошим, а знаменитым стилистом, изучать новые парикмахерские техники за
рубежом, а может быть, даже изобретать свои методики. И всё время в моей
голове крутились слова из диалога девушек, которые прошли мимо меня
солнечным осенним утром: «Мы можем исполнить любую свою мечту… Мысли
материальны». Как меня воодушевляли эти слова! В душе постоянно было какое-
то радостное ожидание.

Автобус прибыл в Харьков, я пересела на метро и поспешила к маме. А на
следующий день вдруг приехал мой парень. Это было большой неожиданностью
для меня, потому что мы об этом не договаривались. Я спросила, что случилось,
и Миша ответил:



«Просто соскучился и решил сделать тебе сюрприз». Счастливая, я бросилась к
нему на шею. Он пригласил меня в кино, и я с радостью согласилась.

Доехав до кинотеатра, мы решили сперва сходить в кинокофейню, потому что до
начала фильма оставалось ещё 40 минут. Михаил заранее купил шампанское и
конфеты, сообщив, что приготовил их к просмотру фильма. Я села за столик, а
он сказал, что отлучится на минутку в туалет. Свой телефон Миша оставил на
столе. Как только он отошёл, раздался короткий сигнал – на телефон пришло
сообщение. Я машинально взглянула. СМС было от какой-то Оксаны.

Я бы ни за что не стала читать чужое сообщение, если бы не первое слово СМС:
«милый». Я открыла сообщение и прочла его. Содержание потрясло меня:
«Зачем она тебе нужна, я же люблю тебя, ты мне нужен». Я пришла в ужас.
Михаил никогда не давал повода подозревать его в измене. Мы уже полгода
жили вместе, и он часто повторял, что я у него – единственная и неповторимая.
Но предательство было очевидным.

В моей душе поселились боль и тишина, стало тяжело дышать. Я просто не
могла поверить в происходящее. Сидела за столом, словно окаменев, и
бессмысленно смотрела в пространство. Тут вернулся Михаил. Сев за мой
столик, он с фальшивой (как мне тогда казалось) улыбкой потянулся к своей
сумке и с загадочным выражением лица достал оттуда красную бархатную
коробочку в форме сердечка.

Молча, всё ещё с его телефоном в руках, я наблюдала за Михаилом. Он открыл
коробочку и протянул мне её со словами:

«Выходи за меня замуж, я очень тебя люблю и хочу, чтобы ты стала моей
женой». При ярком свете софитов засияло красивое венчальное колечко.
Совершенно не понимая, что происходит, я отдала ему телефон с открытым
сообщением, встала и выбежала из кафетерия.

Миша бросился за мной вдогонку. Остановив меня, он принялся объяснять, что
Оксана – это старая знакомая, которая никак не может его забыть. Он уверял,
что не любит её, она ему не нужна. Как мне было тяжело и больно! Доводами
разума я старалась успокоить своё юное доверчивое и наивное сердечко,
пытаясь поверить в его слова. Спустя пару недель я простила Михаила, но
согласия на замужество пока не дала. В глубине души всё равно осталась боль



предательства и обмана, и эти чувства не позволяли мне доверить Михаилу свою
судьбу.

Я вернулась к нему на квартиру, и в тот же день произошло чудо, ставшее для
меня судьбоносным, как и то удивительное осеннее утро. Прозвенел второй
звоночек божественных подсказок, подтвердивший, что я на правильном пути.

Квартира, в которой мы жили, была съёмной, обстановка принадлежала
хозяевам. В гостиной стоял шкаф с книгами. Прежде я не интересовалась этой
библиотекой, но в тот день в глаза мне бросилась маленькая книжечка с
изображением обаятельной женщины на обложке. Я раскрыла книгу и невольно
зачиталась. Здесь рассказывалось о том, что давно волновало меня, – о силе
человеческой мысли.

«О боже, – подумала я, – как мне посчастливилось получить такую
информацию!» Я прочла книгу на одном дыхании и тут же начала выполнять
описанные в ней практики. Но через пару дней книга загадочным образом
исчезла. Я спросила у Михаила, не видел ли он её, но он ответил отрицательно.

Однако книга уже сделала своё дело. Она послужила толчком к осознанию того,
насколько мы могущественные и разумные создания на этой прекрасной
планете. В то время я ещё не пользовалась Интернетом и начала искать
похожую литературу в библиотеках и на книжных рынках. Я читала всё, что
могла найти на тему эзотерики и психологии, изучала фэн-шуй, интересовалась
аурой и биополем человека.

Одновременно я продолжала учиться. На летних каникулах устроилась в
парикмахерскую. Бывали моменты, когда я подрабатывала моделью и даже
официанткой. Многое казалось интересным, трудолюбие просто зашкаливало, но
мой парень хотел, чтобы я сидела дома. Меня это совершенно не устраивало.
Вскоре мы расстались. Я поняла, что не смогу жить с человеком, к которому
больше не чувствую прежнего доверия. Любовь и притягательность отношений с
Михаилом полностью исчезли.

Все знания, полученные из эзотерических книг, я максимально применяла на
практике. И жизнь начала меняться с ошеломительной скоростью. Я поняла:
сила, живущая во мне, настолько волшебна, что и представить сложно. Это было
началом моей уже осознанной жизни.



После расставания с Михаилом мы практически не пересекались в городе. Он
исчез из моей жизни так же загадочно, как и появился. Вскоре я снова
влюбилась, вышла замуж и родила доченьку. Но это уже другая, не менее
удивительная история.

Спустя пару лет я узнала, что Михаил женился на той самой Оксане, чьё
любовное СМС я нечаянно прочитала в кинотеатре. У них тоже родилась дочка. Я
была искренне рада за Михаила – он нашёл свою судьбу. Но самое интересное,
что та чудесная книжечка в шкафу принадлежала этой же Оксане. Оказывается,
когда я уехала к маме в Харьков, Оксана была у Миши в гостях и забыла в
квартире свою книгу. Случайность? Не думаю.

Эту ситуацию можно было бы рассматривать как негативную. Но ведь именно
благодаря той маленькой книжечке я заинтересовалась необычной отраслью
науки, приобрела чудесные знания. Те, о которых сейчас пишу для вас, мои
прекрасные читатели.

Итак, какие же именно действия и законы мироздания пробудили меня и
помогли погрузиться в состояние абсолютной любви и озарения? Что привело
мою душу в состояние гармонии и равновесия? Какие тайные силы запустили
работу моего подсознания и заставили поверить в себя?

О самых действенных практиках для исполнения желаемого и обретения
гармонии вы узнаете из этой книги. Именно они помогли мне осуществить свои
заветные мечты. Поэтому я охотно делюсь ими и верю, что они будут полезны и
для вас.

В практической части вы найдёте множество позитивных утверждений и
практик, усиливающих интуицию и восприятие. Благодаря этим методикам вы
полюбите себя и жизнь вокруг вас. А результат будет поразительный: целый мир
не устоит перед вашим обаянием и ответит вам взаимной любовью. Возможно,
то, о чём я пишу, вам уже известно, а может быть, вы откроете для себя много
нового. Читать книги – это прекрасно. Полезно черпать новую, важную
информацию, расширяющую границы восприятия реальности. Но самое главное
– начать действовать и совершать шаги навстречу своей мечте.

Можно прочесть десять книг за месяц, пытаясь усвоить максимум информации.
Но ведь дело не в количестве прочтённых книг, а в ёмкости вашего восприятия.



Память человека устроена так, что сохраняет лишь то, что необходимо для
текущего периода его жизни.

Из этой книги вы также узнаете, что нужно вашей душе в момент прохождения
жизненных уроков. Старайтесь не забивать голову большим количеством
материала. Попытки использовать всё и сразу не дадут результатов, а лишь
отнимут вашу энергию.

Например, я очень люблю читать, но бывает, что после прочтения какой-либо
книги я запоминаю всего одну фразу. Но всё зависит от того, какая это фраза.
Одно мудрое высказывание может полностью изменить моё восприятие жизни.

Глава 3

Ваше время пришло

Друзья, мы отправляемся в волшебное путешествие под названием жизнь. И эта
жизнь прекрасна! Она – как очаровательная жемчужина, живущая в глубинах
божественного океана души. Чтобы найти эту жемчужину, нужно приложить
немало стараний, погрузиться на дно своего подсознания, и тогда эта
очаровательная драгоценность засияет в ваших руках. Главная задача –
отыскать эту душу, ведь именно в ней хранится информация, которая поможет
осветить ваш духовный путь. Мы сильны лишь тогда, когда верим в Бога и в
способности, которыми он нас наградил.

Просто вдумайтесь в три простых слова, которые обладают поистине волшебной
силой:

Я ЕСТЬ ЛЮБОВЬ

Я ЕСТЬ ЛЮБОВЬ



Я ЕСТЬ ЛЮБОВЬ

Дорогие мои! При рождении нам была дарована сила Вершителя. Она сходна с
настоящей магией, способной вершить чудеса в нашей жизни.

Бог сотворил человека и наделил его чувствами: зрением, слухом, осязанием,
обонянием, вкусом, а также способностями говорить и думать. Эти слова будут
для нас ключевыми. Скажу больше, именно эти ментальные и физические
способности станут инструментами для создания нашей новой реальности. Вот
как они работают:

• Роль зрения для человека важна не только в физическом, но и в
эмоциональном плане. Сила нашего взгляда поистине волшебна. По глазам
можно прочесть состояние человека, не зря глаза издавна называли зеркалом
души. Важно питать зрение красотой и роскошью этого мира. Картинка нашего
мировосприятия зависит только от нашего умения видеть вокруг себя
прекрасное.

• Наши слова и мысли – сильнейшие магниты, притягивающие в нашу жизнь
события, о которых мы больше всего думаем и говорим.

• Силе нашей речи я уделю особенное внимание. После этого вы станете гораздо
внимательнее следить за словами, которые произносите. Ваше подсознание
станет неосознанно ловить вас на нежелательных выражениях. Произнося
недобрые слова, вы будете получать от собственной души энергетический
импульс, который подскажет: сказанное наносит вред как вам, так и
окружающим. Звучит легко и, на первый взгляд, поверхностно, да и научных
трудов об этом написано уже немало. Но недостаточно просто знать, нужно
уметь правильно использовать энергию и вибрации величественной силы слова.

• Осязание позволяет вам делать правильные выводы при работе с энергиями.
Энергетические импульсы проходят через поверхность тела, особенно через
руки человека. Они передают сигнал о полученной информации вашему
подсознанию.



• Вдыхать приятные запахи важно для концентрации внимания и увеличения
работоспособности. Важно также развивать обоняние для повышения
сексуальности. Многие научные исследования доказывают, что запахи – главный
компонент, притягивающий мужчин и женщин друг к другу. Именно по тому, как
пахнет женщина, мужчина понимает, подходит она ему или нет. Ощущая
приятные запахи, вы наполняете себя феромонами наслаждения, вызывающими
страсть и любовь к партнёру.

• С вкусовыми рецепторами дело обстоит почти так же, как и с запахами. Наш
мозг работает в тандеме с вкусовыми и обонятельными рецепторами. Питая себя
полезными и вкусными продуктами, вы наполняетесь колоссальной энергией,
которая помогает более осознанно смотреть на всё происходящее в
окружающем мире.

Пять чувств человека – не только ограниченные инструменты восприятия
реальности, но ещё и показатели того, что разум и душа человека способны
проникать в другие измерения. Мы рождены, чтобы жить в гармонии со своей
человеческой природой. К сожалению, большинство людей привыкли
ограничиваться тонкой нитью, которая, подобно двум параллельным линиям,
ограничивает сознание узкими рамками времени и пространства. Лишь немногие
осмеливаются заглянуть за пределы своей материальной оболочки, чтобы узнать
нечто большее и взглянуть на мир под другим углом.

Я ЕСТЬ.

Я ЕСТЬ СВЕТ.

Я ЕСТЬ ЛЮБОВЬ.

Я ЕСТЬ СИЛА.

Время пришло!



Именно тебя, мой друг, заждался весь мир. Уже сейчас ожидай большого сдвига
в лучшую сторону.

Любимые мои читатели, пришло время для вашей творческой реализации. Пора
освободиться от устаревших программ, которые держат вас в ментальном плену
и вынуждают жить в скучной рутине. Вспомните, о чём вы давно мечтали? От
чего ваша душа парит, а сердце усиленно бьётся?

Пришло время поверить в себя, вспомнить о своих талантах и способностях. Я
знаю, что у вас их бесчисленное множество. Так забудьте же все страхи,
оставьте сомнения, нужно действовать прямо сейчас. Оставьте отговорки и лень
и начинайте. Просто начините – маленькими, но уверенными шажками
продвигайтесь вперёд, в новое, светлое будущее.

Каждый день своими словами, мыслями и действиями мы программируем свою
реальность. Этой силой внутри себя мы притягиваем людей, события,
обстоятельства и часто называем это случайностью. Но в мире не бывает
случайностей и совпадений. Здесь всё намного интереснее, чем нам кажется.

Самая большая загадка – это жизнь. И какое счастье – иметь возможность
осознанно разгадывать её!

Городок с разноцветными домиками, или Второй дом

На разных этапах жизни я, как и любой человек, переживала рассветы и закаты.
Идя извилистой дорогой жизни, пересечённой холмами и оврагами, я часто
натыкалась на камни и грабли в виде измен и предательств, зависти и обмана.
Самое обидное, что эти препятствия чаще всего были устроены друзьями и
родственниками. Снова и снова моя душа падала на острые житейские
обстоятельства, сталкиваясь с человеческим лицемерием, злорадством и
алчностью.

Но я вставала, отряхивалась и с верой и благодарностью продолжала свой путь.
Иногда мне казалось, что я нахожусь в самой воронке непобедимого и
всемогущего торнадо. Особенно тяжёлыми были моменты гражданской войны в
Украине. Сложно передать словами ощущения сжигающего страха, которые



пришлось пережить не мне одной.

Но моя непоколебимая вера в поддержку высших сил проявилась именно тогда,
когда это действительно требовалось. Я давно поняла, что моё предназначение
– делиться с людьми светом и любовью. Это неоспоримый факт. Именно
страстное желание помочь людям и побуждает меня писать.

Я всегда была уверена, что мои ошибки – это главные уроки. Благодаря своим
нечаянным промахам я крепчала. Конечно, много раз обжигалась из-за своей
доброты и наивности. Но никогда не переставала верить в человеческое добро и
милосердие. В итоге меня ожидала награда. Я вышла на тропу, залитую
солнечным светом, и попала в чарующее царство озарения и просветления, где
ещё больше развила свои сверхспособности.

Пройдя через долину тьмы и победив в себе главного зверя сомнений и
неуверенности, я оказалась в волшебном городке с разноцветными домиками.
Он полностью изменил мою сущность и переродил моё сознание. В этом месте я
научилась невероятным вещам и обрела новые магические способности.

Друзья, поверьте, этот чудесный городок – не сон, не сказочные выдумки, а
реальное место на нашей планете. Там я обрела себя заново и познала важные
истины. Оказалась я в нём случайно, во время путешествия, и осталась там на
некоторое время. В этом месте сбылись мои мечты.

Очаровательный городок поражал своей загадочностью и красотой, яркой
тропической природой, живописными пейзажами и океаном с лазурной водой.
Но главное – здесь меня ждало то, чего я и представить себе не могла.

Моя книга изначально задумывалась как руководство по техникам,
исполняющим желания. Именно это я хорошо знаю и умею, тем более я давно
обещала своим читателям поделиться с ними секретами счастливой жизни. Но,
оказавшись в чудесном городке, я познакомилась кое с кем, кто пояснил мне,
что книга должна обладать более глубоким смыслом. Её миссия – объяснить
людям, как осознавать истинность своих желаний. И я решила поделиться
важной истиной: как оставаться оптимистом даже в тех ситуациях, когда
душевная боль кажется невыносимой. Существа света, о которых мы поговорим
позже, направили меня и благословили.



Дорогие мои, время меняется слишком стремительно. Любые намерения и
желания исполняются гораздо быстрее, чем это было лет пять назад. Люди
должны понимать, что один механизм исполнения желаний не даст полноты
жизни. Есть нечто гораздо большее. Поэтому я затрону все важнейшие
принципы, которые откроют для вас совершенно иную реальность. Они могут
казаться простыми, но содержащуюся в них силу невозможно переоценить.

Знаете ли вы, что такое настоящая Благодарность? Дорогие, а это ведь совсем
не просто – сказать: «Спасибо». Это слово содержит в себе мощную
созидательную трансформирующую вибрацию. Благодарность, идущая от
сердца, – это ключ ко всему изобилию и богатству Вселенной. Слово БОГатство
происходит от слова «БОГ» – сам Всевышний задумал нас как процветающих и
БЛАГОдарящих.

Я расскажу, почему так важно жить в состоянии благодарности и как сделать её
своим образом жизни. Вы непременно увидите, как уровень вашего дохода
значительно увеличится, а возможность реализовать свои таланты распахнёт
перед вами все двери.

А такое знакомое всем слово «прощение»? Известно ли вам его истинное
значение и чему это слово хочет нас научить? Всем хорошо известно, что сам Бог
велел прощать.

Наверняка вы слышали о случаях, когда люди заболевали и врачи не могли
объяснить, что именно происходит с физическим телом человека. Медицина
бессильна была установить правильный диагноз. Я – одна из таких людей. Два
года назад меня чуть не убили морально ошибочным диагнозом. Позже я
расскажу вам, как пережила неделю ада, скитаясь по кабинетам всевозможных
врачей-специалистов.

Я не просто научу вас исполнять желания, но и объясню, как осознавать
реальность и как принимать её такой, какая она есть. Вы узнаете, что иногда
возможно даже изменить своё прошлое. В моём опыте были случаи, когда я
просто не могла объяснить реальность происходящего.

Скажу сразу: наши силы способны менять и исцелять разного рода ситуации и
переломные фазы развития души, но нам не дано возвращать ушедших людей.
Это вне человеческих возможностей и скрыто за завесой, по другую сторону



которой стоит более могущественная сила.

Для начала нам нужно познать истинность своего божественного
происхождения. Чтобы сделать это, потребуется усмирить эго разума и,
безусловно, полюбить себя настоящего.

Взрослые нуждаются в сказке даже больше, чем дети

Скажите себе:

«Я готов(а) принять то, что сделает мою жизнь лучше и гармоничнее».

«Я готов(а) к новой прекрасной жизни, наполненной всеми благами».

«Вселенная и мои божественные помощники направляют меня на светлом пути к
моему истинному предназначению».

«Я – свет для людей, они чувствуют моё сияние и любовь». Эти сильные
аффирмации запрограммируют ваше подсознание на получение истинных
ответов о вашей миссии в мире. Вы увидите, как начнёте получать их самыми
разными способами. Я верю в вас!

Глава 4

Начало новой жизни

Новая эра – новые мы. С началом 2020 года наш мир шагнул в новое измерение.
Планета Земля начала окутываться новыми световыми энергиями очень высоких
частот – любви, радости и гармонии.



Эти энергии представляют собой лучевые потоки, которые спускаются на землю
и очищают сознание матрицы планеты и сознание всего человечества. Сейчас,
как никогда, важно очнуться и начать жизнь осознанного человека.

Пришло время самого мощного изменения в истории всего человечества. Именно
сейчас открылся путь для совершения настоящих чудес. Вы наверняка заметили,
что даже время ощущается не так, как прежде, и это неспроста.

Нам, мои прекрасные читатели, даётся счастливый шанс, чтобы сотворить жизнь
своей мечты, наполнить разум и сердце силой любви. Оставаться в старых
энергиях и быть пессимистом очень опасно. Те, кто застревает в прошлом, не
могут перейти на новый уровень развития своей души в этой жизни. Люди, не
готовые духовно к тому, чтобы войти в новую энергию позитива и очищения,
начали покидать планету. Если смотреть абстрактно, жизнь во многом
напоминает кино или игру – например, игру «Монополия». Но мы порой так
сильно заигрываемся, что теряем счёт времени и выпадаем из пространства,
граничащего с другими реальностями.

Многие из нас настольно глубоко погружены в сон наяву, что слепо верят всему,
чем нас пичкают с утра до вечера телевидение, Интернет, пресса. Мы имеем
множество ложных желаний, совершенно не соответствующих требованиям
нашего истинного Я. Зависимость от социальных сетей – вообще бич нового
времени. Множество людей даже не осознают, что сливают своё счастье в
массы.

Выгодно выйти замуж (а по сути – продать себя подороже) уже стало нормой
для молодёжи. Многие просто одержимы стремлением достичь во всём
идеальных результатов. Мы хотим всего, да побольше, и желательно сразу, но
при этом всего опасаемся и боимся действовать в направлении своей мечты.

Современные коучи и психоаналитики учат, как манипулировать людьми,
призывают женщин быть сильными и независимыми стервами. Я знаю даже
мужчин-психологов, пишущих книги и устраивающих семинары для женщин.
Они обучают своих наивных последовательниц, как соблазнить и посадить
мужчину «на крючок». И самое страшное, что женщины верят, будто эти
психологи дают ценные и полезные знания… А потом удивляются, почему их
души пусты, а эмоции берут верх над разумом.



Мечтая о настоящих мужчинах, наши прекрасные леди матерятся, грубят и
выставляют своим поклонникам непомерные требования. В погоне за модой и
престижем женщины посещают множество бестолковых курсов. А душа всё
равно не на месте, мозг вечно мечется и протестует.

Мы гонимся за чем угодно, но не осознаем главных ценностей жизни. Рисуя в
воображении выдуманное «прекрасное будущее», забываем о самом главном –
собственной личности, родных и близких, спокойной, размеренной, позитивной
жизни. Нами управляют недовольство, страх, осуждение, злоба, вспыльчивость,
жадность и высокомерие. Эго растёт, а душа, притаившись, ожидает, когда же
вся эта суета прекратится и её наконец услышат…

А знаете, что самое интересное? Законов счастливой жизни не так уж и много.
Они просты, понятны и доступны каждому из нас. Просто мы настолько
привыкли всё усложнять, что это уже вошло в привычку. Но от привычек, как
всем известно, можно избавиться, всё дело в желании. Высказывать сейчас своё
недовольство миром крайне опасно и невыгодно для нас самих. Всё, хватит.
Либо мы сию минуту начинаем действовать и направлять энергию в созидание,
либо энергия разрушения возьмет над нами верх. Дорогие мои, Великий переход
расставит все точки над «i». Люди постепенно возвращают себе свою силу.
Сейчас медленно, но уверенно происходит плавное улучшение мыслей, чувств и
действий каждого из нас.

Великий переход был предсказан Беинса Дуно. Этот философ и великий
мыслитель, родившийся в 1864 году, отлично разбирался в системе
астрологического возраста. Как-то раз, будучи в состоянии гипноза и необычной
эйфории, он предсказал переход нашей планетарной системы из эпохи Кали-юга
(век, в котором человечество пробыло очень долгое время) в эпоху новой Эры
Водолея.

Пророчество говорило о глобальных изменениях в сознании человечества и
новом золотом веке. Теперь это время настало. Мы с вами уже пересекли
границу эпох. Должно пройти ещё несколько десятков лет, чтобы новая мораль,
созданная в переходный период, полностью изменила наш мир. Всё больше
набирают мощь светлые божественные силы добра и миролюбия.

Мы вступаем в новую эру – Эру Пятого Измерения. Что это значит? Главная
особенность новой эры в том, что над дуальностью нашего мира начинают
преобладать духи Добра и Света. Мир постепенно преображается и расцветает.



Теряет силу Тёмное правительство, привыкшее делать из людей марионеток.
Старое правительство постепенно ослабеет и исчезнет, на смену ему придут
новые сильные кандидаты с огромным желанием помочь человечеству и
планете. Да, пока эти изменения малозаметны, но новые энергии набирают силу
и уверенно делают свою работу.

Процесс перехода был запущен уже в 2012 году. Но именно в високосном 2020
году человечество в полной мере почувствовало изменения, затронувшие
абсолютно всё население планеты.

Ещё древние пророки предсказывали грядущие перемены, называя их
Вознесением, или Вторым Пришествием. Это означает, что человечество
постепенно начнёт возвращать себе божественную силу и людьми уже
невозможно будет управлять как прежде.

События, предсказанные ещё 70 лет назад, стали превращаться в реальность.
Происходят странные, удивительные вещи, которые даже представить себе
было сложно. Причиной этому стала глобальная трансформация. Планета и люди
перерождаются от тёмного, устаревшего к новому и светлому.

Земля начала очистку и дезинфекцию от всего накопленного негатива, затронув
коллективное сознание всего человечества. Название этой масштабной очистки
– экзамен души. Произошло это потому, что большинство людей на планете
жили не по законам мироздания. Неправильные поступки и мысли миллионов
людей создали огромное облако дисгармонии. То, что мы сейчас наблюдаем в
мире, не случайно. Но, дорогие мои, волноваться не стоит, наши светлые
помощники уже прибыли к нам на помощь.

Сейчас волшебная сила ведёт человечество, помогая ему выйти на тропу
процветания и озарения. Почти каждую неделю открываются и закрываются
космические световые порталы. Из них мощными потоками спускается энергия,
направленная на созидание нашей планеты и всего человечества. Натренировав
свою интуицию, вы сможете ощущать высокочастотные трансформирующие
энергии. Начав жить на чистоте высоких вибраций, вы научитесь чувствовать
людей и пространство, с которым соприкасаетесь, вы будете подключаться к
всемирному информационному полю и считывать то, что вам нужно, то, что
станет помощью и исцелением. Многие люди сейчас открывают в себе новые
качества, которые ранее были скрыты самими нами. И помогают в этом процессе



прибывшие вибрации созидания.

Конечно, новые процессы не пройдут безболезненно. Цепочки ценностей,
важные для многих людей, начнут рушиться или перерождаться. Сейчас
необходимо действовать сообща, объединяясь с людьми, близкими по духу.
Невозможно слишком долго жить в разрушении и невежестве. Теперь всё
начинает работать по-новому.

Да, изменения происходят медленно и, на первый взгляд, незаметно. Но если
вспомнить прошлое, мы поймём, как стремительно развивается мир. Согласно
научным данным, нашей планете миллиарды лет, а современные технологии
появились совсем недавно. Обычному электрическому освещению нет и двухсот
лет. А мобильный телефон, который в девяностые годы был престижным
аксессуаром бизнесменов и политиков, сейчас есть у каждого.

Если бы нашим прабабушкам в их время рассказали о современных технологиях,
которые ждут человечество через сто лет, и показали бы картинку будущих
машин и небоскрёбов, вряд ли бы они в это поверили. Скорее всего, покрутили
бы пальцем у виска. Так же и мы через полвека просто не узнаем этот мир.
Процесс ускорения настолько стремительно набирает обороты, что первые
видимые изменения мы увидим и почувствуем уже через пару лет. А через
десятилетие жизнь людей станет полностью неузнаваемой.

Конец ознакомительного фрагмента.
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